
Beschlussauszug
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14. Sitzung der Gemeindevertretung Rankwitz 
vom 13.09.2021

Top 8 Einwohnerfragestunde - II. Teil

Frau Janetzky erfragt zum vorhergenannten Tagesordnungspunkt den Sachstand zum 
Funkturm in Krienke. Der Bauantrag wird derzeit erarbeitet und dann durch die Ge-
meindevertretung gesichtet, so Herr Hannak. 

Herr Pietsch bittet um einen Termin mit der Gemeindevertretung zum Thema Sanie-
rung Hafenbecken. Um gemeinsam die Unterlagen zu sichten und zu beraten.
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